



PROPOSAL KEGIATAN SEMINAR NASIONAL 2018

I. NAMA KEGIATAN

Seminar Nasional 2018

II. TEMA KEGIATAN

“Fight The Desire and Dreams To Inspire”

III. LATAR BELAKANG

Indonesia merupakan negara berkembang yang masih dalam fase pembangunan baik dari sektor ekonomi, infrastruktur maupun kesehatan. Sebagai negara berkembang tentunya diperlukan sumber daya manusia yang produktif guna mendukung perkembangan pada sektor-sektor yang diinginkan. Hal tersebut yang mendorong agar masyarakat lebih produktif sehingga menghasilkan sesuatu yang bermanfaat. Menurut Badan Pusat Statistik (BPS) jumlah penduduk Indonesia mencapai 261 juta jiwa. Jika melihat jumlah data tersebut semestinya Indonesia dapat memberikan hasil yang lebih produktif mengingat banyaknya jumlah penduduk yang dimiliki.

Namun, kenyataan di lapangan masih banyak terdapat pengangguran di Indonesia. Menurut Badan Pusat Statistik (BPS) mengungkapkan bahwa terjadi kenaikan pengangguran yang awalnya pada tahun 2016 sebesar 7,03 juta jiwa pada tahun 2017 menjadi 7,04 juta jiwa. Data tersebut menunjukkan bahwa terjadi peningkatan jumlah pengangguran yang terdapat di Indonesia mencapai 10.000 jiwa dalam kurun waktu 1 tahun. Hal tersebut tidak selaras dengan harapan agar masyarakat lebih produktif guna mendukung kemajuan perkembangan Indonesia. Dalam permasalahan ini tentunya bukan pemerintah saja yang turut andil dalam memperkecil tingkat pengangguran di Indonesia, tetapi juga diperlukan kader yang dapat ikut serta dalam menurunkan tingkat kemiskinan di Indonesia. Kader yang dimaksud tidak lain adalah generasi muda Indonesia.

Generasi muda sebagai aset bangsa yang diandalkan pada masa depan seharusnya mulai dari sekarang sudah menjadi agen perubahan. Para pemuda sudah seharusnya melakukan tindakan yang bermanfaat dengan cara mengimplementasikan inovasi-inovasi baru yang dimiliki dan mengembangkannya. Tentunya inovasi-inovasi yang dibuat merupakan salah satu wujud turut andil dalam meningkatkan kualitas Indonesia.

Mengacu pada permasalahan tersebut Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana berinisiatif mengadakan Seminar Nasional yang bertemakan



"Fight The Desire and Dreams To Inspire" yang nantinya dapat memberikan motivasi serta dorongan agar lebih berani dalam berinovasi. Sehingga inovasi yang ditekuni dengan sungguh-sungguh tentunya dapat menghasilkan hasil yang maksimal, sehingga nantinya dapat menjadi tolak ukur dalam mengembangkan ide atau inovasi – inovasi lainnya.

Seminar Nasional 2018 kali ini berkonsep abstrak yang sama halnya seperti impian serta keinginan. Pada awalnya impian itu bersifat abstrak, wujudnya belum realistis, serta tidak natural. Wujud dari ide atau inovasi itu beragam dan jarang bisa dijumpai dalam kehidupan. Jenis-jenis lukisan abstrak itu beragam mulai dari bentuk hingga warnanya, sama halnya dengan suatu impian ada banyak dan berbeda-beda tetapi jika diperjuangkan serta disatukan dengan tekad dan jerih payah sudah pasti akan terlihat indah dan mengagumkan.

IV. DASAR PENYELENGGARAAN

1. Tri Dharma Perguruan Tinggi
2. Kegiatan ini merupakan program kerja Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana

V. TUJUAN KEGIATAN

Adapun tujuan dari pelaksanaan Seminar Nasional 2018 adalah :

1. Mendorong para peserta agar dapat berinovasi serta mewujudkan ide-ide yang dimiliki.
2. Meningkatkan rasa percaya diri dalam menciptakan inovasi-inovasi yang unik.
3. Mengajak generasi muda agar dapat berkontribusi melalui inovasi-inovasi yang dibuat.
4. Meningkatkan rasa keberanian pada generasi muda dalam bersaing secara global melalui inovasi yang diciptakan.

VI. DESKRIPSI KEGIATAN

Seminar Nasional 2018 ini merupakan salah satu program kerja Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana yang berlangsung selama satu hari yaitu pada hari sabtu tanggal 1 September 2018 yang bertempat di Gedung Auditorium Widya Sabha Universitas Udayana. Tema yang diangkat pada Seminar Nasional 2018 ini yaitu *"Fight The Desire and Dreams To Inspire"* dengan tujuan memberikan motivasi kepada generasi muda untuk berani mewujudkan keinginan dan impian dengan mengimplementasikan inovasi serta ide-ide yang mereka miliki dan mengembangkannya. Seminar ini berisikan pemberian materi oleh Andhika Wira, Fathia Izzati dan Ni Putu Asteria Yuniarti. Andhika wira adalah seorang content creator youtube yang memanfaatkan bakat



BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS UDAYANA
SEMINAR NASIONAL



berbahasa inggrisnya melalui video yang kocak dan menarik namun selalu mengedukasi penontonnya, Fathia Izzati adalah seorang content creator youtube yang sering membuat cover music dan video yang mengedukasi khalayak muda yang aktif di dunia youtube. Kittendust mulai aktif di YouTube pada tahun 2011. Ni Putu Asteria Yuniarti, S.Pd, M.I.Kom yang aktif dalam kegiatan sosial dan pendidikan dengan mendirikan Yayasan Ria Asteria Mahawidia. Selain pemberian materi, akan dilaksanakan pula games dengan pemberian hadiah kepada para pemenang.

VII. WAKTU DAN TEMPAT PELAKSANAAN

Kegiatan akan diselenggarakan pada :

hari, tanggal	: Minggu, 2 September 2018
waktu	: 07.30 WITA – selesai
tempat	: Gedung Auditorium Widya Sabha Universitas Udayana

VIII. PELAKSANAAN

Kegiatan ini dilaksanakan oleh panitia pelaksana Seminar Nasional 2018 yang dibentuk oleh Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana.

IX. PEMBICARA

Pembicara Seminar Nasional 2018 adalah sebagai berikut :

1. Andhika Wira, *Content Creator*
2. Fathia Izzati, *Content Creator*
3. Ni Putu Asteria Yuniarti, S.Pd, M.I.Kom *founder* Yayasan Ria Asteria Mahawidia

X. PESERTA KEGIATAN

Peserta Seminar Nasional 2018 adalah sebagai berikut :

1. Seluruh Mahasiswa dan Dosen perguruan tinggi
2. Umum

XI. SUMBER DANA

Dana Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana, Kontribusi Peserta, Sponsor/Donator, dan Kas Lembaga Kemahasiswaan.



BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS UDAYANA
SEMINAR NASIONAL



XII. ANGGARAN BIAYA

Terlampir

XIII. SUSUNAN PANITIA

Terlampir

XIV. PENUTUP

Hal-hal yang belum diatur dan tercantum dalam proposal ini ditetapkan kemudian, sesuai dengan waktu dan kebutuhan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terima kasih.

Denpasar, 15 Maret 2018

Panitia Pelaksana

Seminar Nasional 2018

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Udayana

Ketua

Sekretaris

Adnan Yudha Permana

NIM. 1707522055

Ni Putu Sri Suryaniti Dewi

NIM. 1707521028

Mengetahui,

a.n. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Udayana

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Informasi

Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Udayana

Dr. I Dewa Gede Dharma Suputra, S.E., M.Si., Ak.

NIP. 19570110 198601 1 001

Anak Agung Gede Jayanarendra

NIM. 1506205011